
记者：在未来五年到十年，东本对品牌
战略有怎样的规划？

水野泰秀：对于我们来讲，有三个要素
是今后必须在产品投放的时候要考虑的：
安全、驾驶性能、环保。今后五年，十年以
后，我们在打造了坚实品质基础之上，是需
要追求量的扩充的，势必我们要加入小型
车市场。

记者：据了解，2012年将是东本产品的
爆发期，到2014年，有七到八款车上市，2014
年这些车型是什么样的布局？

水野泰秀：现在，我们从车型的领域细
分市场来看，包括思铭在内有A级轿车，有
SUV，还有B级轿车的领域。今年6月份，在
深圳车展将会发布 ELYSION 这一款车型，
属于高端MPV。还有包括在北京车展展出
的车型，会在明年之内进行投放。这一款车
型的细节，现在不方便透露，但是可以肯定，
这一款车型将跟CR-V一样，开创新的细分
市场。

记者：对于中国的MPV市场，就我个人
感觉，这个市场在发展中，但还是偏小众的
市场，您是怎样考虑的？

水野泰秀：MPV市场目前是颇小众，商
务的市场，不是广泛的市场购买车型。而
ELYSION这一款车型，它不仅仅是一款商务
功能车，更强调个人驾驶的乐趣，这是它不
同于其他MPV车型的。

对于现在已经拥有高级轿车的客户在
进行换购的时候，他们想拥有一款既能够
自己驾驶，又能够充分享受乘坐乐趣的车

型——我们认为ELYSION就开创了这样的
一个目前没有的市场。

记者：对中国市场来说，混合动力车型
并不多，消费者认为价格、维修和保养有问
题，东风本田即将引进INSIGHT车型，在维
修保养方面有什么样的策略？

水野泰秀：为了降低客户的购买成本，
混合动力需要进行限定化的生产。最初我
们会以进口车的方式进行销售，我们并不期
望能够通过这一款车把它的价格抬起来，我
们希望这一款车初期的销售，让更多的客户
体验混合动力的优势。对于这一款车的客
户关心的维修保养问题应该会保持和一般
的乘用车和轿车同等的水平，但我们会在电
池方面做一个调整。

记者：东风本田将来可能会有更多的小
型车，是否主要指自主研发车型？请您介绍
一下在自主研发方面的一些成果。

水野泰秀：这方面还没有一个定论，但
是今后肯定往小型车方向走。思铭也是在
2009年东风研发中心成立之后，短短三年努
力的一个结果。对于我们现在东风研发中
心来说，必须要做的事情是对每一款车型每
年都有改款。

记者：能否透露一下第九代思域在今年
第一季度的销售情况吗？

水野泰秀：一到三月份，卖了接近 3 万
台。我们认为在客户的拥护之下，应该有了
一个很好的开端，而思铭又填补了思域取消
的LXI版的市场空间，思域大家庭就有了完
整的成员，将共同攻占更大的市场。

北京车展前夕思铭上市，
11.18万~11.98万元的定价被业
界认为是东风本田对其原本不
多的产品线的填补。尽管，东风
本田拥有思域和CR-V两款热
销车型，但仅靠一两款车型的畅
销，并不足以支撑整个企业的真
正发展，产品线的单一，是目前
东风本田亟待解决的问题。

车展期间，东风本田总经
理水野泰秀接受采访时表示，
东风本田已经开始加速市场布
局，从合资自主、MPV及新能源
车探索等多方面，将进一步扩
大市场占有率。 记者 刘立

聚焦·北京车展 B092012年5月9日 星期三 主编 舒晗 编辑 谢宽 校对 亚丽 版式 陈媛媛

4 月 26 日，东风本田全新中级车
思铭CIIMO在郑州正式上市，1.8L MT
和AT两个型号售价11.18万~11.98万
元。作为东风本田首款自主研发车
型，思铭CIIMO在外形、内饰、空间、动
力、安全等方面延续了思域平台的经
典元素，并继承了东风本田一贯的高
品质保证，是东风本田为满足更多消
费者需求而精心打造的一款入门中级
车。

外观设计上，思铭秉承空气动力
学设计理念，精致镀铬设计的前格栅
与透射式前大灯自然衔接，并通过富
有层次感的双腰线设计，使整体车身
更加动感流畅。搭配 1.8L i-VTEC发
动机，与5速变速器完美匹配，实现强
动力输出、燃油经济性与畅快驾驭享
受的全方位平衡，百公里综合油耗仅
6.9L。 屈彦飞
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